

## Petro ordena a Ecopetrol intervenir en la importación de gas: se comprará a Catar



TalCual | Marzo 12, 2025

En su decisión sobre las compras de Ecopetrol, el presidente Gustavo Petro no precisó desde cuándo deberá la empresa iniciar el proceso ni cuál sería el nivel de precios de ese combustible

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, informó que decidió que Ecopetrol intervendrá la importación de gas y se lo comprará a Catar a «precios razonables», en medio del aumento de tarifas en el país y denuncias de supuesta especulación de las empresas.

«Lo que existe en el sistema de precios de gas es una especulación pura expresada en revender el gas colombiano a precios del gas importado. El gas importado se vende en Colombia muy por encima del precio internacional: nos están robando», aseguró en la red social X.

En su decisión sobre las compras de Ecopetrol, no se precisó desde cuándo deberá la empresa iniciar el proceso ni cuál sería el nivel de precios de ese combustible.

El mandatario indicó que la Superintendencia de Servicios Públicos debe, cuanto antes, iniciar una investigación y visitar a empresas de gas para controlar la especulación. «El gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa. Nos están robando a toda Colombia».

**\*Lea también: Maduro fija nueva meta de producción a Petrozamorá: 100.000 bpd al finalizar 2025**

El mensaje de Petro se dio como respuesta a uno del exministro Andrés Camacho, quien destacó el reporte de Ecopetrol y Petroleras sobre el yacimiento de gas Sirius-2, ubicado en el Caribe colombiano. «Ecopetrol ha terminado con éxito pruebas en Sirius, con lo cual se ratifica el gran potencial de gas mar adentro. Las reservas estimadas pueden ser de 6 terapiés cúbicos, el hallazgo más importante de la historia del país. Viene el gran reto como país de un correcto, pertinente y rápido proceso de consulta previa».

Según el consorcio, la fase de exploración requerirá de inversiones cercanas a los \$1.200 millones, mientras que el desarrollo de producción demandaría un desembolso de 2.900 millones de dólares.

Camacho ya había advertido sobre la incidencia de la reventa de gas en la inflación del sector. El exministro explicó que la comercialización repetitiva de los mismos volúmenes de gas ha generado un incremento artificial en los precios, afectando a los consumidores y la competitividad del sector industrial.

Con información de [El Tiempo](#)

\*El periodismo en Venezuela se ejerce en un entorno hostil para la prensa con decenas de instrumentos jurídicos dispuestos para el castigo de la palabra, especialmente las leyes «contra el odio», «contra el fascismo» y «contra el bloqueo». Este contenido está siendo publicado teniendo en consideración las amenazas y límites que, en consecuencia, se han impuesto a la divulgación de informaciones desde dentro del país.



Colombia Ecopetrol

### Noticias relacionadas

- Supersociedades frena venta de Monómeros a Nitrofert: "No evidenciaba un beneficio"
- Productores colombianos de arroz levantan paro luego de nueve días
- Arroceros colombianos bloquean carretera en la frontera con Venezuela para pedir mejoras
- Maduro envía a Petro propuesta para zona fronteriza binacional de «desarrollo compartido»
- Ministro de Defensa de Colombia denunció secuestro de 29 uniformados en el Cauca

### Noticias recientes

Guyana amenaza con cargos de traición a quien apoye elecciones de Venezuela en Esequibo

**Marcha de jubilados e hinchas en Argentina termina en represión y destrozos**

**Cruz Roja solicita a la Asamblea Nacional creación de ley que proteja sus funciones**

**Supersociedades frena venta de Monómeros a Nitrofert: "No evidenciaba un beneficio"**

**Curazao ordena pagar 820 mil dólares a expresidente de Bariven detenido en Venezuela**



**Guyana amenaza con cargos de traición a quien apoye elecciones de Venezuela en Esequibo**

**Marcha de jubilados e hinchas en Argentina termina en represión y destrozos**

**Cruz Roja solicita a la Asamblea Nacional creación de ley que proteja sus funciones**

**Supersociedades frena venta de Monómeros a Nitrofert: "No evidenciaba un beneficio"**

**Curazao ordena pagar 820 mil dólares a expresidente de Bariven detenido en Venezuela**



Petro planteará a Maduro crear zona económica especial en la región del Catatumbo



Venezolanos y colombianos viven con temor ante reiterados ataques en la frontera



Ecopetrol «aguanta» sus negocios gasíferos con Venezuela tras restricciones de la OFAC



Petro afirma que cocaína producida en el Catatumbo «financia» la violencia en Haití



Portal venezolano fundado por Teodoro Petkoff, comprometido con la verdad, ejerciendo la libertad de expresión. 24 años ofreciendo actualidad informativa, reportajes, investigaciones, análisis y opinión. Un producto de Editorial La Mosca Analfabeta.

Contacto: [diariotalcualweb@gmail.com](mailto:diariotalcualweb@gmail.com)



#### Noticias

- Guyana amenaza con cargos de traición a quien apoye...
- Marcha de jubilados e hinchas en Argentina termina...
- Cruz Roja solicita a la Asamblea Nacional creación...

#### A Fondo

- Víctima de militar venezolano detenido en EEUU narra...
- Excarcelaciones en medio de incertidumbre: familias...
- ¿Qué puede hacer Chevron en los 30 días que le fijó...

#### Opinión

- Pioneras del deporte, por Jesús Elorza
- El país no necesita reformar la constitución, sino...
- Médicos en tiempos de crisis, por Douglas Zabala

Diseñado y Desarrollado por Binaural

[Noticias](#) [A Fondo](#) [Lo Nuestro](#) [Opinión](#) [Migrantes](#) [Temas](#) [De Interés](#) [Multimedia](#) [Nosotros](#)

